

FUIMOS CREADOS PARA BENDECIR

1 PEDRO 4:11

DESARROLLO DEL TEMA

EL VERDADERO CREYENTE SIEMPRE BENDICE

En su boca debe estar siempre la palabra de bendición, pues hay un gran poder en las palabras que expresamos. Pedro dijo: "Si alguno habla, hable conforme a la palabra de Dios" (1 Pedro 4:11). El hablar las palabras de Dios pone a trabajar el reino espiritual. Si las palabras son de fe y bendición, comienza a operar todo el reino angelical dirigido por el Señor. Mas cuando se hablan palabras negativas, de amargura y maldición, entra en acción el reino de las tinieblas.

Si su hogar está atravesando por una crisis empiece a visualizar con los ojos de la fe la transformación del mismo.

y una vez que tenga esa convicción en su corazón confiese con sus propias palabras que ya tiene el mejor hogar del mundo. Lógico, Satanás tratará de hacerlo tambalear bombardeándolo con pensamientos de duda y de terror; pero si usted logra vencerlos, experimentará que la victoria es suya.

Por medio de la fe, usted pone a trabajar los ejércitos angelicales, y ellos le ayudarán en la transformación de corazones. Usted mismo verá la gloria de Dios en su vida, en su hogar, en su ministerio y en su empresa.

EXALTANDO A DIOS

(Salmo 149:6-9)

Cuando exaltamos a Dios con nuestras gargantas, la palabra de Dios se hace más aguda y más poderosa en nuestras manos. Tenemos la autoridad de invocar la presencia de Dios para que tome el control de las naciones, sabiendo que los pueblos que se han opuesto al evangelio serán doblegados por el poder de Su Espíritu. Las fuerzas demoníacas que han controlado individuos, familias, ciudades y naciones, serán encadenadas con grillos. Aun

los poderes demoníacos que habían logrado acomodarse tranquilamente como si fueran los nobles de la tierra, serán encadenados con cadenas de hierro. Y testificaremos a las fuerzas del mal que Jesucristo ya las juzgó en la cruz del calvario.

A. EL PODER DE LA BENDICIÓN

Tres pasos fundamentales fueron establecidos por Dios para la pareja:

* FRUCTIFICAD

La palabra "fructificad" significa "vida de santidad".

El apóstol San Pablo cuando escribió a los Romanos, dijo: "Mas ahora que habéis sido liberados del pecado y hechos siervos de Dios, tenéis por vuestro fruto la santificación, y como fin la vida eterna" (Romanos 6:22). Solo podremos fructificar cuando hayamos logrado romper con las ataduras de pecado. Si usted quiere ver la bendición de Dios en todas las áreas de su vida, debe forjar una vida de santidad. San Pedro escribió: "Y si invocares al Padre aquel que sin acepción de personas juzga según la obra de cada uno, conduciós en temor todo el tiempo de nuestra peregrinación" (1 Pedro 1:17).

Si usted invoca el nombre de Dios santo, tiene que vivir de acuerdo a ese Dios que está invocando.

* MULTIPLICAD

La santidad nos debe llevar a la multiplicación. Es el propósito de Dios que crezcamos y multipliquemos, ya sea en lo espiritual, en lo económico o en lo ministerial.

* SEÑOREAD

La santidad nos lleva a la multiplicación y ésta nos guía a la autoridad. Dios quiere que nosotros como sus hijos, escalemos posiciones de privilegio. Su anhelo es que, donde estemos podamos ser autoridades y también una alternativa de cambios, pues su propósito es que estemos como cabeza y no como cola.

Es importante que el matrimonio, a diario haga las siguientes oraciones:

"Dios, hoy nos presentamos delante de ti para recibir todas tus bendiciones. Gracias por ungirnos en matrimonio y por hacernos partícipes de las mismas bendiciones que le dijiste a la primera pareja, Adán y Eva. Nos comprometemos a vivir en santidad. Danos tu gracia y tu unción para multiplicar nuestro desarrollo ministerial, nuestra vida espiritual y nuestras finanzas. Danos la unción de autoridad para poder dirigir correctamente tu obra.

Te lo pedimos en el nombre de Jesús, Amén".

B. DIOS QUIERE BENDECIRNOS

Génesis 12:1-3

Dios, para poder llevar a cabo su propósito de bendecir a sus hijos, siempre busca tener, como punto de contacto, la fe de un hombre y que este se convierta en ejemplo para su descendencia. La palabra hebrea que usaban los judíos para "bendición", era "beraka" que equivalía a "transmisión o entrega del poder de la bondad y el favor de Dios". Por lo general, era transmitida a través de la palabra hablada, y para ellos, en la palabra hablada residía el poder de traer el bien o de activar el mal. Cada bendición expresada a alguien obedecía a un deseo de anhelar el favor de Dios sobre esa persona. Santiago dijo: "De una misma boca proceden bendiciones y maldiciones. Hermanos míos esto no debe ser así" (Santiago 3:10).

El uso que le demos a nuestras palabras es nuestra responsabilidad. Podemos usarlas como armas que destruyen o como herramientas que edifican. Si ha tomado el camino de la bendición debe proponer en su corazón bendecir a diario a todos los que le rodean.

C. EL PODER DE LA BENDICIÓN DADA POR DIOS (1 Crónicas 17:23)

Aquí, David se apropia de una promesa de bendición de Dios dada a su vida y reclama el cumplimiento de la misma. Dios no puede cambiar lo que ha salido de sus labios. Sus palabras permanecen firmes en los cielos pues él cumple todo lo que ha prometido a sus hijos.

Deuteronomio 28:1-3

Este mensaje nos enseña que las bendiciones que Dios anhela darnos quedaron sujetas a nuestra obediencia a Su Palabra. Una vez cumplido este requisito somos partícipes de las bendiciones dadas a su pueblo Israel. "Y todas estas bendiciones vendrán y nos alcanzarán" (vs. 3).

Los versos siguientes especifican las clases de bendiciones de las que podemos ser beneficiados por medio de nuestra obediencia: familiares, económicas, emocionales, empresariales, territoriales y espirituales.

Oración:

"Dios, he hecho pacto contigo de vivir de acuerdo a tu palabra, y reclamo bendición sobre mi vida y en la vida de mis seres queridos. Pido bendición sobre mi salud y mi familia, pido por la provisión económica y que todo lo que yo toque tenga tu bendición. Prospéranos de tal modo que podamos bendecir con nuestras finanzas a otros. Danos ideas creativas y las fuerzas para hacer las riquezas. Padre, te lo pido en el nombre de Jesús, amén".

EL ESPOSO BENDICE A LA ESPOSA

Pablo dijo que el marido tiene potestad sobre el cuerpo de su mujer (1 Corintios 7:4). Si Dios nos dio esta gran responsabilidad sobre la vida de nuestra esposa, debemos darle un uso apropiado. Y la mejor manera de hacerlo es bendiciéndola.

Bendición:

"Esposa mía, doy gracias a Dios por tu vida y porque El te escogió para que seas mi compañera. Que Dios te engrandezca como lo hizo con Rut y con Ester; que halles favor delante de los ojos de Dios y de los que te rodean; que el Señor bendiga el trabajo de tus manos y todo lo que tú haces. Sé que las promesas de Proverbios 31 son una realidad en tu vida. Has sido una excelente esposa, una madre ejemplar y una líder que todos admiran. Que Dios te bendiga con salud, con paz, y te haga mil veces más de lo que ahora eres. En Cristo Jesús, amén".

EL PADRE BENDICE A SUS HIJOS

"Hay bendiciones sobre la cabeza del justo" (Proverbios 10:6^a). "Yo ruego por ellos no ruego por el mundo sino por los que me diste; porque tuyos son" (Juan 17:9). Dios nos dio una familia y es nuestro deber bendecir a cada uno de los nuestros. Job tenía la costumbre de santificar a diario a cada uno de sus hijos (Job 1:5). La bendición que usted desata para sus hijos es la palabra profética que imparte sobre sus vidas: "Pablo dijo cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón. Ésta es la palabra de fe que predicamos" (Romanos 10:8). La palabra que usted desate sobre sus hijos debe creerla primero en su corazón. Esto no debe hacerse como algo formal, solo por cumplir un requisito, pues sabemos que nos ligamos con las palabras que hablamos (Proverbios 6:2). Del mismo modo en que Isaac pidió que su hijo se acercara para bendecirlo, el padre debe atraer a sus hijos y proferir bendición sobre cada uno de ellos; de una manera individual debe orar por sus vidas.

BENDICIÓN A LAS HIJAS MUJERES

"Hija, doy gracias a Dios por tu vida. Eres un regalo de Dios para nuestro hogar. Que el Señor te haga como Rut o Ester; que halles favor ante los ojos de Dios y de los hombres; que el Señor guarde tus emociones de cualquier herida; que el Padre te dé como esposo un hombre temeroso de El, que te ame, te cuide y te proteja. Que tú seas una excelente esposa, una buena madre y una gran líder. Que el Señor te haga prosperar y sobre abundar en bienes y en sabiduría. Que Él conceda las peticiones de tu corazón y te haga mil veces más de lo que ahora eres. En Cristo Jesús, Amén"

BENDICIONES A LOS HIJOS VARONES

"Hijo, doy gracias a Dios por tu vida. Te bendigo con la bendición de Abraham, Isaac y Jacob. Que la mano de Dios esté puesta sobre ti y haga de ti un siervo suyo. Que el Señor te bendiga con sabiduría, con prosperidad y con paz. Que cada día que vivas lo uses para engrandecer su reino. Que el Señor te de por esposa una mujer virtuosa, y que tu seas ejemplo para ella. Que Dios te haga mil veces más de lo que ya eres. En el nombre de Jesús, Amén"

BENDICIONES A LOS DISCÍPULOS

“Habla a Arón y a sus hijos y diles: Así bendeciréis a los hijos de Israel, diciéndoles: Jehová te bendiga, y te guarde; Jehová haga resplandecer su rostro sobre ti, y haga de ti misericordia; Jehová alcance sobre ti su rostro y ponga en ti paz” (Números 6: 23-26)

Nuestros discípulos vienen a ser como hijos, debemos orar por ellos a diario y bendecirlos pues muchos de ellos son los que están llevando la carga del ministerio y necesitan de nuestra permanente cobertura de oración. Jesús oró por sus discípulos para que siempre fueran protegidos por Dios.

“No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal. No son del mundo como tampoco yo soy del mundo.

Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad” (Juan 17:15-17).

Oración:

“Padre, te doy gracias por cada uno de mis discípulos, hoy los bendigo con la bendición de Abraham, Isaac y Jacob. Pido que el poder de Dios los guarde de todo mal y peligro, que puedan entender el propósito de tu llamado y lo cumplan fielmente, y que los hagas mil veces más de lo que ahora son. En Cristo Jesús, Amén”

CONCLUSIÓN

El propósito de Dios desde el comienzo de la humanidad, ha sido bendecir a sus hijos con fruto, multiplicación y autoridad. En sus manos está la decisión de aceptar el reto y la responsabilidad de ser ese canal de bendición para sus seres queridos en el área espiritual, emocional, física, financiera y ministerial.

Aplicación

Cada uno de los estudiantes aprenderá el valor que hay en desatar palabras de bendición sobre su vida, su hogar, ministerio y trabajo. Es muy importante santificar la fuente de vida que son las palabras y, por medio de lo que hablamos, impartir vida y poder a cualquier situación adversa.

6 Cuestionario de Apoyo

1. ¿Qué significa la palabra bendecir?

2. De acuerdo a Génesis 1:28, explique el poder de la bendición dada por el Señor a los matrimonios

FRUCTIFICAD

MULTIPLICAOS

SEÑOREAD

3. Active el poder de la bendición a través de la oración por su:

ESPOSA

HIJOS

HIJAS

7 LA BENDICION DE LA PATERNIDAD

EFESIOS 3:14-15

DESARROLLO DEL TEMA:

LA BENDICIÓN DE SER PADRE

Nunca antes en la historia de la raza humana el mundo ha pedido con tanta insistencia que los padres asuman su responsabilidad y que tomen el lugar que les corresponde: la paternidad. La sociedad actual avanza a un ritmo tan acelerado, que cada vez demanda más y más tiempo de las personas; y estos, para cumplir estas demandas, ven como la vía más fácil, sacrificar el tiempo que les pertenece a los hijos.

Que bien se aplica la parábola del sembrador en la vida de muchos padres:

EN EL CAMINO Mateo 13:4

Encontramos a satanás que arrebató de la mente de los padres el deseo de compartir tiempo con sus hijos.

EN PEDREGALES Mateo 13:5

Es cuando los padres se emocionan y les prometen pasar tiempo con ellos pero, a los pocos días, toda esa emoción desaparece. Se olvidan de lo prometido, y los hijos quedan con la frustración de no haber podido compartir momentos con sus padres.

ENTRE LOS ESPINOS Mateo 13:7

Es cuando los padres están esperando tomar un tiempo para dedicarlo a los hijos, pero cada día que pasa se enredan aún en más compromisos.

BUENA TIERRA Mateo 13:8

Es cuando el padre es equilibrado, sabe administrar su tiempo y le da la mejor parte a su familia. Esto es lo que verdaderamente recuerdan los hijos con mucho cariño.

Los padres deben entender que los hijos necesitan fortalecer cada área de su vida y que, si se logra hacer un trabajo en equipo, será de mucha ayuda y bendición.

1. LA IDENTIDAD DE LOS HIJOS

Cada persona anhela saber quien es y hacia dónde va. Vivimos días muy difíciles. Los padres maltratan a los hijos basándose en el concepto de que los están educando. Pero nunca la disciplina es para herir, sino para formar.

Una de las mayores crisis en la vida de los hijos se da por causa de abandono. Si los padres entendieran el gran daño que les causan a sus hijos, procurarían tener más dominio sobre sus impulsos y se esforzarían más por levantar una familia que se sienta segura de sí misma.

Si un hombre es buen esposo, podrá ser también un buen padre, pues lo que los hijos más admiran es una buena relación de pareja entre sus padres.

2. AYUDAR A SUS HIJOS A TENER UNA AUTOESTIMA EQUILIBRADA.

Cuando en verdad descubrimos quienes somos, entendemos la bendición de tener un papá, porque nos da seguridad saber que hay alguien que se interesa por nosotros. Para los hijos es fundamental la voz de aliento y motivación de los padres.

3. PROPORCIONAR SEGURIDAD A SUS HIJOS

Trae gran seguridad al ambiente familiar el que el padre esté frente al hogar pues, generalmente, el protector del hogar es el hombre. Continuamente encontramos en la Escritura a Dios revelándose como un padre amoroso que proporciona seguridad a sus hijos. El Padre por excelencia es Dios, y de El toma nombre toda paternidad en los cielos. El Señor Jesús nos marcó una de las metas más altas que el hombre puede alcanzar: ser un verdadero padre. (Mt.5:48)

4. CULTIVAR EL DIÁLOGO CON SUS HIJOS

Uno de los problemas que ha tenido que afrontar la sociedad actual es ver cómo la tecnología ha llevado cada vez más al distanciamiento entre los miembros de la familia. Los amigos virtuales han desplazado la comunicación familiar. Es necesario que los padres y los hijos pongan todo su esfuerzo por establecer puentes de acercamiento, dejando de lado todos los impedimentos que impiden una buena comunicación.

Para ello es fundamental

- **DISPONER DE UN TIEMPO DIARIAMENTE**
Los hijos piden que se les tenga en cuenta.
- **DIALOGAR CON ELLOS**

Evite levantar la voz, recriminar, usar sátiras, quejarse, o marcar sólo los errores. Que pueda compartir con ellos temas positivos, de fe, de motivación.

- **CREAR UN AMBIENTE PROPICIO PARA LA COMUNICACIÓN**

Cuando ha habido ofensas y no se ha pedido perdón, el ambiente se torna tenso. Es necesario sanar las heridas del pasado y despojarse de todo resentimiento.

- **TENER ACTIVIDADES RECREATIVAS**

Para poder integrar a cada hijo de acuerdo a sus respectivas edades. Además debemos tener en cuenta a cada hijo en las decisiones importantes que tomemos como familia.

- **TRATAR COMO TRATA A SUS AMIGOS**

Prestarles atención cuando hablan, cuando comparten sus logros y victorias. Hacerlos sentir que son las personas más importantes. No solo verbalizarlo sino expresarlo a través de las demostraciones de amor.

COMO FAMILIA PROCUREN TENER CONTACTO CON LA PALABRA.

Deuteronomio 11:18-21

La bendición que Dios tiene para la familia debe descender de los padres a los hijos. Es el deber del padre enseñar continuamente la Palabra Dios a cada uno de sus hijos hasta que cada principio sea un modo de vida dentro del hogar.

Si como padres nos olvidamos de la Palabra de Dios, Dios se olvida de nuestros hijos.
Oseas 4:6

Conclusión

Padres, no permitan que el juicio toque a sus hijos. Desde ahora, ustedes pueden enseñarles y prevenirles que se vuelvan a Dios y vivan de acuerdo a su Palabra; proporciónales el tiempo, la atención, el cuidado y el respeto que requieren para que lleven vidas equilibradas y exitosas.

Aplicación

Establezcan una lista de acciones concretas que favorezcan las relaciones con sus hijos e impleméntelas inmediatamente, anotando sus logros y avances. Acepte su paternidad y comience con gozo a ejercerla.

Questionario de Apoyo

1. ¿Cuál es el mejor recuerdo que tiene de su padre?

2. ¿Qué le gustaría que su hijo recordara de usted?

3. Si compara la parábola del sembrador con la relación que usted tiene con sus hijos ¿En dónde cree que se ha plantado la semilla de la paternidad?

Marcar con una X:

- En el camino _____
- En pedregales _____
- Entre espinos _____
- Buena tierra _____

4. Mediante una acción concreta como puede establecer en sus hijos:

IDENTIDAD

AUTO-ESTIMA EQUILIBRADA

SEGURIDAD

DIALOGO

CONTACTO A DIARIO CON LA PALABRA

5. Ponga una meta de acercamiento hacia cada uno de sus hijos:
